

O Diener Allahs,

Wahrlich, ich spüre starke Traurigkeit und tiefe Sorgen wenn ich meine Augen öffne... Bei Allah, es ist ein gewaltiges Unheil und eine große Katastrophe.. ein Desaster nachdem kein Desaster mehr kommen kann.

Denn in einer Zeit, in der der Islam und die Muslime überall zerstört werden. Und der Feind sich verbreitet. Und das Blut der Muslime so billig vergossen wird... in Syrien.. in Ägypten.. in Palästina... vielleicht auch bald in Tunesien.. und wir vergessen nicht den Irak und Afghanistan! Und währen dessen ächzt und beschwert sich der Islam. Wobei die Medien und Technologie mit allen Mitteln und Kanälen die Generationen rufen und erziehen und zwar zum Zerfall und Degeneration! Deswegen sieht man in den Medien nichts als Vermischung von Geschlechtern, Gesang, Abscheuliches, Unheil, Wettkampf in schlechten Dingen, Unzucht und Lüge und Heuchelei bei ihrer Berichterstattung!

Jedes mal, wenn eine Generation von Muslimen aufwachen wollte, haben sie sie betäubt und sie bekämpft! Ein Krieg gegen den Islam überall!

Und das Ziel davon ist: Eine Schaffung und Erziehung einer Generation und nachfolgenden Generationen, die abhängig und unterwürfig zu den Ungläubigen sind!

Ihre Kultur ist Musik und Sport und sinnloser Zeitvertreib.

Ihr Ziel ist: Ihre Triebe zu sättigen und den Gelüsten zu folgen. Es ist wahrlich ein zerstörender Plan der Diener des Geldes und Diener der Dunya.

Ist dieser Plan erfolgreich? Leider JA.. Und sie haben Millionen kaputt gemacht.. Millionen von unseren jungen Brüdern und Schwestern! Deswegen wehe ihnen.. und wehe ihnen vor dem Zorn Allahs! Allah sagt: „**Diejenigen, die es lieben, dass sich das Abscheuliche unter den Gläubigen verbreitet, für sie wird es schmerzhafte Strafe im Diesseits und im Jenseits geben. Allah weiß, ihr aber wisst nicht!**“

O Diener Allahs,

Dieser Gemeinschaft des Islams ist schon in Andalusien passiert, wovon der Prophet s.a.s. uns gewarnt hat, als er sagte: „Es wird Leute aus meiner Ummah geben, die Ehebruch, Seide, Alkohol und Musikinstrumente für erlaubt erklären werden.“ Und sie haben die Befehle verwehrt und sind ihren Gelüsten gefolgt. Ihnen ist ein gewaltiges Unheil ausgeschmückt worden und sie sind dem Teufel gefolgt... ohne dass einer von ihnen zurück geblieben ist. Und Allah sagt sinngemäß: „**Und sie haben uns kein Unrecht zugefügt, sondern sie haben sich selbst Unrecht zugefügt.**“

O Diener Allahs,

Und was machen wir heute? Wir wiederholen den selben Fehler! Und gehen den gleichen falschen Weg.. den Weg derjenigen, die von Allah zerstört wurden! Bis du deine Augen öffnest und die aktuelle Lage dieser Ummah siehst und sagst: O Allah, was ist nur mit unserer Ummah passiert? O Allah, was ist nur mit unserer Gemeinschaft passiert?!

Und wahrlich der Wahrhaftige hat nichts als die Wahrheit gesprochen, als er s.a.s. sagte: „*Vor euch liegen betrügerische Tage. In ihnen wir der Wahrhaftige zum Lügner erklärt und der Lügner zum Wahrhaftigen, und in ihnen wird der Betrüger zum Ehrlichen und der Ehrliche zum Betrüger erklärt.*“

Sind wir denn nicht in einer Zeit, in der die Dinge anders genannt werden, als sie wirklich heißen? Hast du schon mal von Anascheed gehört, von denen in Wirklichkeit die meisten Musik sind? Hast du schon mal von den „Vorteilen“ in den, vor allem arabischen Banken, gehört die Zinsen sind und ein Krieg von Allah und seinem Propheten? Sind das nicht die Vorzeichen? Subhanallah!

Wir waren lebendig und sind wie Tote geworden. Wir hatten Ehre doch haben wir uns erniedrigt.. Wehe unserer Ummah! Sie hat begonnen das Schlechte zu gebieten und das Gute zu verbieten... Ihr Motto war: Allahu Akbar! Aber es wurde das Wertlose gegen das Bessere eingetauscht.

O Muslim,

Du bist ein Teil dieser Ummah! Ich frage dich für Allah: Was ist zwischen uns und der Strafe Allahs? Warum sollte Allah uns nicht bestrafen? Es gibt Muslime, die mit Musliminnen Unzucht machen! Und Ungläubige, die mit muslimischen Mädchen Unzucht machen! Die Abscheulichkeiten und das Schlechte haben sich verbreitet! Und du mein Bruder?! Was hast du für diese Ummah getan? Und sag nicht, dass du nichts machen kannst! Denn bei Allah, außer dem es keinen Gott gibt: Entweder bist DU ein Grund, die Ummah zu stärken, oder ein Grund die Ummah zu zerstören! Willst du dieser Ummah helfen? Allah sagt dir sinngemäß: „**Wahrlich die Gläubigen sind Brüder! So stiftet Frieden unter euren beiden Brüdern.. und fürchtet Allah, auf dass ihr Erbarmen finden möget.**“

Was also hast du getan, diese Ummah zu stärken? Vielleicht fragst du dich: Wie? Ich sag dir: Fang erstmal bei dir selbst an. Wie lange willst du dich noch mit Sünden beschäftigen? Lass diese Sünden sein, denn sie sind der Grund, warum dein Iman (Glaube) schwach wird! Und wenn du ständig einen schwachen Glauben hast, dann kannst du nichts bewegen! Deswegen lass diese Sünden sein, die dich auch noch von Allah entfernen! Und versuch mehr Gutes zu tun!

Meine Geschwister,

Es gibt eine feste Basisregel. Sie lautet: Das Wohl der Ummah ist im Wohl der Jugend. Also die Ummah wird stark mit den Jugendlichen, die in ihr aktiv sind! Wenn du heute in die Moscheen gehst.. wen findest du dort? ...Niemand! Und wenn doch, dann sind es zu 80% ältere Geschwister.

Aber was ist jetzt unsere Aufgabe, damit sich das ändert? Wenn du ein Vater bist, dann schau mal auf dich selbst und deine Familie... was siehst du? Hast du einen Fernseher zu Hause? Lässt du deine Kinder fernsehen, sodass sie sich daran gewöhnen? Dann wisst, dass sie das nicht mehr lassen werden, auch nicht, wenn sie größer sind! Und willst du wirklich, dass deine Kinder sehen, was da läuft?! Wenn das aber so ist, dann brauchst du dich nicht wundern, wenn deine Kinder später den

selben Weg, wie die Kinder der Ungläubigen gehen! Außer diejenigen, die Allah schützt..

Und wie viel hast du deinen Kindern vom Quran beigebracht?! Was wissen sie über die Sahaba und den Islam? Das ist es meine Geschwister! Das ist genau das, worüber DU am Tag der Auferstehung gefragt wirst! Und wenn du jetzt vor Allah stehen müsstest... was willst du ihm sagen?! Entweder bist Du ein Grund, durch den die Ummah stärker wird, oder du bist ein Grund dafür, dass die Ummah zerstört wird... es gibt kein Zwischendrin!

Und wenn du noch jung bist, dann gehe den Weg zu Allah!! Und beschäftige dich nicht mit Sinnlosen Dingen! Denn bei Allah, wenn wir nicht sofort anfangen uns zu verändern, so können wir von Allah nichts erwarten. Wo Er s.w.t. doch gesagt hat:
„Allah ändert nicht den Zustand eines Volkes, bis sie das ändern, was in ihnen selbst ist.“